

ご意見・ご提案をいただいた皆様へ

「神戸電鉄粟生線地域公共交通総合連携計画（案）」に

貴重なご意見、ご提案をいただきありがとうございました。

神戸市・三木市・小野市の3市では、地域の公共交通ネットワークとして、市民の重要な移動手段である神戸電鉄粟生線の活性化をはかるため、沿線3市をはじめ、地元住民、神戸電鉄、国、兵庫県等から構成される「神戸電鉄粟生線活性化協議会」を発足し、今後実施する利用促進活動等をまとめた「神戸電鉄粟生線地域公共交通総合連携計画」の策定作業を進めております。

この計画をより良いものとするため、2月3日から3月4日までの間、市民の皆様や関係する皆様からのご意見を募集いたしましたところ、90名の方から貴重なご意見をいただき、誠にありがとうございました。（神戸市：50名、三木市：29名、小野市：11名）

お寄せいただいたご意見は、「神戸電鉄粟生線地域公共交通総合連携計画」の策定にあたり参考とさせていただきますとともに、ご意見の概要と協議会の考え方については、協議会のホームページ等でお知らせいたします（3月末頃を予定）。

今後とも、神戸電鉄粟生線活性化協議会の取り組みに、ご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

2010年3月9日

神戸電鉄粟生線活性化協議会

神戸市

三木市

小野市

神戸電鉄株式会社